



加茂小だより

福山市立加茂小学校

NO.4 チーム丸

2025年(令和7年)5月29日

Gmail: shou-kamo@manabi.city.fukuyama.hiroshima.jp

大休憩の時間拡大について

～自分で考え行動する力を育てる～

校長 花田 修

児童のより良い成長を目指し、時程の一部を見直すことといたしました。具体的には、現在 10 時 5 分から 10 時 20 分までの「大休憩」の時間を、10 時 10 分から 10 時 35 分までの 25 分間に拡大いたします。

時程変更の理由と目的として、こどもたちには、「自分で考え、自分で行動を選択する力(自己調整力)」や「友だちと良好な関係を築く力(人間関係形成能力)」が、これまで以上に求められています。

大休憩は、児童が自分の意志で過ごし方を決められる貴重な時間です。読書をしたり、外で元気に友だちと遊んだり、絵を描いたり、友だちとゆったり話をしたりと、それぞれが自分らしい時間を過ごしています。

この時間を十分に確保することで、児童一人ひとりが自分の気持ちや体調に合わせて行動を選び、自己調整力を高めることができます。また、友だちと一緒に遊んだり、話したりする中で、コミュニケーション力や思いやりの心、人間関係を築く力も自然と育まれていきます。

また、これまで 15 分間設けていた「加茂タイム」(漢字・計算学習タイム)は、掃除終了後に設定することといたしました。

午後は、集中力や脳の働きが低下したりする傾向が強くなるといわれています。掃除の時間では身体活動を通して、教室等もきれいになりますが、実は脳の中もすっきりしたり、気持ちもリフレッシュしたりできる効果があると言われていいます。掃除後のきれいになった教室環境のもとで15分間、集中して学習に取り組むことで基礎学力の定着を図っていきたくと考えています。



こどもたちが自分らしく、のびのびと成長できる環境づくりのため、今回の時程変更を行います。

今後も児童一人ひとりの豊かな学びと心の成長を大切にしていまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

大休憩・加茂タイム

昼休憩・加茂タイム

変更前		変更後		変更前		変更後	
9:20 ~10:05	2校時	9:25 ~10:10	2校時	12:55 ~13:15	昼休憩	12:50 ~13:10	昼休憩
10:05 ~10:15	大休憩					13:10 ~13:25	掃除
		10:10 ~10:35	大休憩	13:20 ~13:35	掃除	13:25 ~13:40	加茂タイム(教室移動) 帰りの会(4時間) 13:50 完全下校
10:20 ~10:35	加茂タイム						
10:35 ~11:20	3校時	10:35 ~11:20	3校時	13:40 ~14:25	5校時	13:40 ~14:25	5校時

時程変更に伴い、6月16日(月)より4時間授業の下校時刻が13時50分となります。下校時刻の変更は、「すぐーる」で再度配信します。

力を出し切った運動会

共に輝け Shine Together

～みんなが主役！みんなで輝け！～

雨天のため、5月25日（日）に順延となりましたが、運動会を行うことができました。こどもたちは、「共に輝け Shine Together ～みんなが主役！みんなで輝け！～」のスローガンのもと、全員が輝くべく毎日全力で練習に取り組んできました。特に高学年は、保護者の皆様へ感謝の気持ちを伝えたいと一人一人がそれぞれの思いを胸に運動会に臨んでいました。

保護者の皆様には、児童の健康管理をはじめ、児童の頑張りを見守り励ましていただいたこと、並びに当日の観覧マナーへのご理解ご協力、心より感謝いたします。また、テントの片付けには、たくさんの方にお手伝いいただき、本当にありがとうございました。お忙しい中、応援に駆けつけてくださいました来賓・地域の方々にもお礼申し上げます。



選手宣誓

応援合戦



共に輝け Shine Together
～みんなが主役！みんなで輝け！～

各学年の様子です。こどもたちの一生懸命は伝わりましたでしょうか。応援ありがとうございます。



※加茂小だよりは、加茂小学校 HP に掲載します。
※個人情報保護のため、写真はぼかしているものもあります。個人情報の取扱いご注意ください。

児童の振り返り

保護者の方からの応援のメッセージ

児童の振り返りと保護者の方からの応援メッセージです。温かいメッセージありがとうございます。

6年生の開会あいさつとても良かったです。沢山の人の中で最後まで諦めず堂々と、あいさつしていた姿に感動しました。



みんなが運動会を楽しんでいたことがとても楽しかったことが良かったです。来年の運動会でも最高の運動会にして、お家の人を楽しみたいです。



徒競走では、ドキドキしたけど、一生懸命最後まで走れました。ダンスもみんなと心を合わせて踊れて良かったです。



加茂小学校で、みんなと練習した運動会を忘れません。みんなに感謝。親に感謝。朝から運動場をきれいにしてくれた先生に感謝。



泥にも負けず、徒競走もダンスもとてもかっこ良かったよ。宝物が1つ増えました。ありがとう。



みんな頑張っていて全学年に見入ってしまいました。気候も涼しく過ごしやすく最高でした。リレーは圧巻でした！



運動会、とても楽しかったです。運動会を通して、努力することの楽しさ、仲間と一つになることのすばさを学びました。運動会で学んだことを生かしていきたいです。



こどもたちが笑顔で踊っている姿を見て嬉しかったです。こどもたちが、安全に運動会ができるように準備して下さり、ありがとうございました。家では、皿洗いもしてくれました。



お知らせ

業者テストの取扱いについて

現在、加茂小学校で取り入れているテストは、業者委託の物となっております。業者のテストは、全ての自治体・地域・採択教科書に対応しています。そのため、今後は、加茂小学校の児童の学力見取りのため、より整合性のあるものを精選して行います。単元テストの中から、振り返りや復習をするためにワークやプリントとして取り扱うものがありますので、ご理解頂きますよう、よろしくお願いいたします。